
白昭　集団登校について

危険箇所

（1）交差点は車の往来が多く見通しが悪いため危険。

（2）信号のない横断歩道。止まってくれるが急いでいてイライラしている車も見受けられた。

（3）信号機がないため歩行者も一時停止し左右の確認が必要　　　　

（5）工場や会社の出入り口付近。子供達のギリギリ前を勢いよく入っていく車がいて危険。

（6）抜け道として勢いよく車が通るがその道は横断歩道がなく、そこが集合場所の為危険。

児童の様子

・１年生のペースに合わせると遅くて後ろの高学年の列が乱れる。ペース配分が難しそう。

・列が乱れると前から自転車が来ていても隅に寄ることがないため危険だった。

・高学年の指示に従い一列になり登校できた。静かに登校できた。

・止まってくれた車にお礼ができていなかった。

・集合時間を守れた。

意見・ 感想

・白昭３班は集団登校していません。交差点の集合がない分安全。

・リーダーが横断歩道を渡るときに気をつけている。みんなも気を付けて渡れるといいと思う。

・時間を気にして急ぐ車が多く子供たちが心配。

・通勤や送迎のため交通量が多いため危険な場所を意識して気を付けて登校してもらいたい。

・会社や工場が増えた分、交通量が増えたように感じる。
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